Corrections littérature

- 1. Les astronautes sont sur la planète Mars.
- 2. C'est Jacques le narrateur.

Lui et Jean sont les seuls à sortir du Stellarium. Dans le dialogue, on nous précise quand parle Jean (ligne 17). Le prénom de Jacques, lui n'apparait pas.

3. une créature apocalyptique Cette bête Le monstre

- 4. Le monstre est redoutable, toutes les autres bêtes ont fui prises de panique (ligne 20).
- 5. Ils lui envoient une gerbe de rayons Bussault, elle est prise de convulsions. Elle les attaque à nousveau, l'astronaute lui lance alors un faisceau. Elle finit par s'arrêter et s'éloigner.